

当院で治療された患者様の声

【三条市 佐久間美代子 様】

※患者様の許可を得て、原本・原文のまま掲載いたします。転写禁

頸椎ヘルニア

平成13年7月頃 初めてその徴候は現れた。

8月頃より日増しに強くなる左肩、左腕の痛みそしてしびれ・・・

横になっていると比較的楽な状態であっても、いったん起き上がり頭の重みが首にかかるとその痛みは容赦なく襲ってくる。総合病院や整形外科を回り受診した結果、頸椎ヘルニアと診断された。手術を勧められる中、悶々とした日々をおくる。そんな9月のある日、ひょんな事から「絶対治るから診てもらったら?私も実は同じ頸椎ヘルニアだったけれど完治したから」と石山先生を紹介された。

藁をもすがる思いで、先生を訪ねた。週3回の施術は痛みを伴う事も無く、又その説明は非常にわかり易く、信頼に足るものだった。三条～新潟間を家族に頼りながら助手席で横になり 通った。通い始めて1か月位経過した時、これは回復できると確信したような気がする。そしてその頃からあたりまえに助手席に座って 通えるようになり、更に左腕の痺れは、嘘のように軽くなっていた。「元気でお正月が迎えられるでしょうか?」と先生に聞いた記憶がある。「痛みから開放された 良い新年を迎えるといい」と望んでいた事が現実になり大変うれしかった。外科的手術をせずに良かったとつくづく思うこの頃である と同時に、石山先生に会えたことを、感謝している。今は全く痛みや違和感はなく壮快な毎日である。.

三条市
佐久間美代子

石山先生 大変遅くなり申し訳ありませんでした。
記憶が曖昧なところも たくさんあり、お恥ずかしい限りです。

縁ヶ丘カイロプラクティックセンター